

Le président de Cuba visite une entreprise militaro-industrielle



La Havane, 29 décembre (RHC) Le président Díaz-Canel a visité jeudi matin l'Entreprise Militaire Industrielle "Brigadier Général Francisco Cruz Bouzarc" et le Centre d'Élevage de l'Unité Militaire de Loma de Tierra.

Le président Miguel Díaz-Canel Bermúdez a décrit l'entreprise militaire industrielle "Brigadier général Francisco Cruz Bouzarc", qui appartient à l'Union de l'industrie militaire (UIM) et est située dans la province de Mayabeque, comme un exemple pour le système d'entreprise cubain.

"La visite de cette entreprise socialiste est une expérience d'apprentissage importante, nous avons tous beaucoup à apprendre de vous", a-t-il déclaré aux dirigeants et aux travailleurs de l'entreprise, qui emploie quelque 1 300 personnes, dont des militaires et des civils.

Le président, accompagné du membre du Bureau politique et ministre des FAR, le général de corps d'armée Álvaro López Miera, et du général de brigade Israel Cervantes Tablada, directeur général de l'UIM, a pris connaissance des performances de l'entreprise qui, au milieu d'une année très complexe pour le pays, se rapproche de l'efficacité dans tous ses indicateurs.

Ses projets de développement comprennent des armements pour la défense de la nation, ainsi que d'importantes productions pour les secteurs de l'énergie, de l'aviculture, de l'élevage et de la mécanisation agricole.

Le premier colonel Victoriano Dimas Illana, directeur général de l'Entreprise industrielle militaire, a expliqué au chef de l'État les produits et services qu'elle fournit pour l'amélioration du système électro-énergétique du pays, en mettant l'accent sur l'entretien et la réparation des équipements de diverses centrales thermoélectriques, ainsi que sur l'approvisionnement en eau, avec la réparation de machines de pompage dans toutes les provinces, et sur la production de couvertures légères pour les toits : Plus de 60 % de ces produits ont été utilisés l'année dernière pour la reconstruction de Pinar del Río, après le passage de l'ouragan Ian sur ce territoire de l'ouest du pays.

Dimas Illana a détaillé les contributions de l'entreprise aux programmes agricoles des FAR et à l'économie du pays, ainsi que la production de lampes LED destinées à la vente à la population.

Les travaux agricoles de l'Entreprise Militaire Industrielle "General de Brigada Francisco Cruz Bouzarc", où l'on cultive du riz, des haricots, des légumes et des viandes, ainsi que des buffles, des bœufs, des porcs, des poulets et des poissons.

Tout cela est destiné à l'autoconsommation de l'entité et à la vente à ses travailleurs. Ces actions ont contribué à stabiliser la main-d'œuvre et à motiver le personnel.

D'autres projets tels que la Casita Infantil, qui pourra accueillir plus de cinquante enfants - les enfants de ses travailleurs - ainsi que l'agrandissement d'un poulailler, d'une capacité aujourd'hui de 3 000 poules, qui en février atteindra 6 000, font partie des efforts que l'entreprise déploie pour contribuer au pays. Et tout cela, comme l'a dit le ministre des FAR, "sans négliger une seconde la défense".

C'est pour ces raisons que le président cubain a écrit dans le livre d'or : "Nous apprécions la culture du travail, la discipline, l'innovation et la technologie que vous avez développées, transformant l'indication du général d'armée en réalité. Ce groupe de travailleurs et ses dirigeants démontrent chaque jour qu'il est possible de le faire.

Le président cubain a également visité jeudi le module d'élevage de l'unité militaire de Loma de Tierra, où il a visité plusieurs étables où sont élevés des buffles, des bœufs, des porcs, des poulets et des canards. Ils produisent également des aliments, des légumes et des fruits.

Les forces armées disposent de 365 modules d'élevage dans tout le pays, situés sur plus de sept mille hectares de terrain, desservis par les trois armées (occidentale, centrale et orientale).

Dans ces entités, environ 17 000 animaux sont élevés et plus de 3 500 tonnes d'aliments ont été produites cette année, destinées aux forces armées et à la population en général. Une expérience qui

s'est prolongée et approfondie depuis 2022, en raison de l'urgence de produire de la nourriture, et pour laquelle les FAR ont une fois de plus donné l'exemple.

"Vous, sans abandonner l'importante tâche de défendre la patrie, vous contribuez également au développement de la production essentielle, que vous avez réalisée avec la participation consciente du collectif des travailleurs et des combattants", a déclaré le président cubain, qui a souligné à plusieurs reprises l'exemple donné par les Forces armées révolutionnaires en matière de travail, de persévérance et de discipline (extrait du site web de la Présidence).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/343226-le-president-de-cuba-visite-une-entreprise-militaro-industrielle>



Radio Habana Cuba